



500 Lansia Senam Bersama

JOGJA -- Sebanyak 500 orang warga lanjut usia (lansia) se-Jogja mengikuti senam massal dalam rangka memperingati Hari Lanjut Usia 2011. Senam Massal itu dilaksanakan di Halaman Balai Kota Timoho, Sabtu (11/6). Senam massal lansia itu juga diikuti oleh Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto, Ketua DPRD Kota Yogyakarta, Henry Kuncroeykti, Ketua Tim Penggerak (TP) PKK Kota Yogyakarta, Hj Dyah Suminar, dan Wakil Ketua TP PKK, Hj Tri Kirana Muslidatun.

Dalam sambutannya, Herry Zudianto mengatakan, lansia

Jogja diharapkan bisa menjadi lansia yang sehat, mandiri, dan bahagia, serta menjadi pribadi yang istimewa di tengah keluarga dan masyarakat.

"Ayo kita menjadi lansia yang istimewa, yakni lansia yang sehat, mandiri, dan bahagia, sehingga bisa mewujudkan Kota Yogyakarta yang sebagai kota yang istimewa, pula warga lansianya," kata Herry Zudianto.

Ditambahkan, lansia selama ini sudah banyak mewarnai kehidupan Jogja, bahkan menjadi bagian yang tidak terpisahkan dari dinamika

kehidupan Jogja. Karena merupakan salah satu komponen dalam 5 kelompok gender yang mendapat perhatian penuh dari Pemkot, yakni warga miskin, perempuan, anak-anak, warga difabel, dan kaum lansia.

Sementara itu, Sekretaris Panitia Peringatan Hari Lanjut Usia Kota Yogyakarta, Siwi Subektyastuti mengatakan, acara itu dilaksanakan untuk meningkatkan nilai-nilai sosial di masyarakat untuk selalu menghargai keberadaan warga lanjut usia. Serta mewujudkan dan meningkatkan kesadaran para lanjut usia, keluarga, dan masya-

rakat akan arti penting makna kehidupan berbangsa dan bernegara, melalui berbagai kegiatan terpadu dalam peningkatan kesejahteraan lanjut usia.

Dalam kesempatan itu juga diserahkan penghargaan kepada kelompok lansia yang menjuarai Asah Terampil Kelompok Lansia se-Jogja. Juara I dari Kecamatan Mantrijeron dan Juara II dari Kecamatan Gedongtengen. Selain itu diserahkan pula penghargaan dan tali asih kepada kader penggerak PKK dari seluruh Kota Yogyakarta dari Ketua PKK Hj Dyah Suminar. (fir)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Sosial, Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Kesatuan Bangsa			
3. TP. PKK/ Dekranasda			

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005